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K I N D E R S E I T E

Hallo Leute! 
Willkommen im neuen Jahr! Wie war bei euch Silvester? Oder feiert ihr gar nicht? 

Wir haben auf jeden Fall gefeiert, und zwar so: 

Prof. Dr. Mathilde Heinrich

Ich war bei meinen Cousinen und Cousins. 
Von denen habe ich euch ja das letzte Mal 
schon erzählt. Am 31.12. bin ich mit meinen 
Eltern, meinen Schwestern und meinem 
Bruder angereist. Auf der Autobahn war 
nicht viel los. Wir kamen schon mittags an 
und haben gleich mit den Vorbereitungen 
für abends angefangen. Bevor die Party los-
gehen konnte, mussten wir einiges erledi-
gen. Da wir Schrottwichteln spielen wollten, 
musste jeder sein Wichtelgeschenk in Zei-
tungspapier einpacken. Außerdem musste 
jeder einen Beitrag zum Buffet machen. Ich 
habe schon am Tag vorher zuhause Muffins 
gebacken, aber mein Cousin musste noch 
einen Kuchen backen. Dann haben wir das 
Buffet vorbereitet. Außerdem mussten wir 
überlegen, wer in welchem Zimmer schläft, 

und uns Matratzen und Decken organisieren. Ich habe ge-
meinsam mit meiner Schwester Lena bei meiner Cousine 
Pauline geschlafen. Das war eng, aber wir mögen es, uns zu-
sammenzukuscheln. So, nun war alles erledigt und natürlich 
haben wir uns noch schön angezogen. Dann konnte die Par-
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ty starten. Es war erst 16 Uhr, aber das machte uns nichts, wir 
haben einfach schon mal angefangen zu feiern. 

 Wir haben gegessen, gespielt und getanzt. Beim Schrott-
wichteln haben wir uns kaputtgelacht und uns über Mäuse-
fallen gefreut. Wir hatten richtig viel Spaß. Irgendwann fing 
dann auch diese Böllerei wieder an. Was haltet ihr davon? Ich 
finde das alles doof. Mein Bruder liebt es zu böllern und mein 
Cousin natürlich auch. Die beiden haben schon mittags ange-
fangen. Ich streite mich dann immer mit Jakob, weil ich es so 
richtig dumm finde. Es ist überhaupt nichts Schönes, sondern 
einfach nur laut. Außerdem verschmutzt es die Umwelt und 
die Tiere bekommen richtig Angst. Ich habe auch ein bisschen 
was dazu gelesen, was das Böllern alles mit den Wildtieren 
macht, und ich muss euch sagen, dann finde ich erst recht, 
dass es verboten werden sollte. Also, ihr merkt schon, ich bin 
eine richtige Böller-Gegnerin. Und wie schon gesagt, das führt 
zu Streit mit meinem Böller-Fan-Bruder. Aber wir bekommen 
das ganz gut geregelt, oder meine Mama muss zwischen uns 
vermitteln. Man muss ja auch nicht immer dieselbe Meinung 
haben. Trotzdem habe ich doch recht, oder was meint ihr? 
Feuerwerk sieht halt wenigstens schön aus, aber ich finde es 
trotzdem nicht gut – aus denselben Gründen. Naja, um Mitter-
nacht war ich dann schon mit draußen und habe ein bisschen 
geschaut und bin ins neue Jahr getanzt. Aber dann bin ich 
schon schnell wieder reingegangen und habe der Freundin 
von meiner Tante geholfen, ihren kleinen Hund zu beruhigen. 
Den kennt ihr auch schon aus meinem letzten Bericht! Der 
war ganz aufgeregt, weil er Angst vor dem Lärm hatte, den 
die Böller gemacht haben. 

Irgendwann sind wir dann auch schlafen gegangen. Das war 
also mein Silvester und es war wirklich sehr schön. Außer dass 
ich mich die ganze Zeit über das Böllern aufregen musste, 
aber das habe ich euch ja jetzt schon ausführlich erklärt. 

Wir waren dann noch 3 Tage bei meinen Cousinen und sind 
pünktlich zu meinem Geburtstag wieder nach Hause gefah-

ren. Am nächsten Tag ging es dann nämlich schon los zur 
Skifreizeit der Kinderherzstiftung, aber davon habe ich euch 
ja auch schon mal erzählt. 
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